



Nombre de alumnos: Erick Urías Vázquez Díaz

Nombre del profesor: Icel Bernardo Lepe Arriaga

Nombre del trabajo: “Ensayo”

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 9 cuatrimestre

Grupo: “A”

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de mayo de 2020.

Introducción a la evaluación de proyectos

INTRODUCCION

En este ensayo hablaremos sobre el proceso de evaluación de proyectos que empezaremos definiendo el tema para que podamos entender de qué se trata o a que está orientado. Los proyectos son fundamentales es por esta misma razón que se evalúan de cierta manera ya que al analizar de forma correcta se mira la viabilidad correcta y los beneficios, la evaluación es necesaria debido a que es muy importante en la economía ya que generan ingresos y también ayuda a satisfacer las necesidades de los seres humanos.

DESARROLLO

La evaluación de proyectos es un proceso por el cual se determina el establecimiento de cambio generados por un proyecto en la cual se busca una solución para las diferentes necesidades humanas, en ella puede haber diferentes ideas, herramientas que pueden ser de gran ayuda como las tecnologías, pero que están directamente enfocadas a resolver dicho problema o las necesidades del ser humano.

En esta siempre se busca información para así poder tomar decisiones por lo cual se le puede denominar como una actividad orientada a mejorar la eficacia de los proyectos es por ellos que muchos expertos les sirve de apoyo para que así puedan determinar la puesta en marcha del proyecto. En el proceso de la evaluación se distinguen tres niveles de profundidad las cuales nos van ayudar a tener una mejor vision sobre el proyecto, perfil: es el nivel más simple es donde se identifica la idea y se va elaborando a partir de la información que ya existe, así como las opiniones sin entrar mucho en detalles. Estudio de prefactibilidad o anteproyecto: en este nivel ya entra un poco más a profundidad sobre el tema ya que aquí se hacen diferentes investigaciones tanto primarias como secundarias en el mercado se detallan los recursos que se emplearán y así también cuáles serán sus costos y si existirá rentabilidad durante el proyecto y aquí es donde los inversionistas se basan para tomar una decisión concreta sobre el proyecto. Por ultimo tenemos a lo que llamamos al nivel definitivo: es donde finalmente ya se tiene toda la información y distribución del proyecto y se retocan algunos puntos para posteriormente llevar acabo la realización de dicho proyecto.

Como podemos darnos cuenta un proyecto debe llevar un proceso fundamental necesario que nos ayudara a tener una buena inversión por eso lleva una serie de pasos específicos las cuales si se realizan y se siguen como se debe podemos llegar a cubrir esas necesidades, nuestras necesidades como seres humanos. Nos enfocamos en algo que sea de utilidad financiera que nos ayude a salir adelante

económicamente. Satisfacer necesidades y gustos del mercado al que se orienta el producto, minimizar los costos relacionados con la administración y operación de la organización y maximizar las ganancias con finalidad de buscar nuevas oportunidades de inversión, en proyectos o de otras organizaciones. La evaluación de proyectos consiste en comparar los costos con los beneficios que estos generan, para así decidir sobre la conveniencia de llevarlos a cabo. Esta pretende abordar el problema de la asignación de recursos en forma explícita, recomendando a través de distintas técnicas que una determinada iniciativa se lleva adelante por sobre otras alternativas de proyectos.

Cuando la evaluación de un proyecto se hace desde el punto de vista de un inversionista en particular, se estará haciendo una evaluación privada del proyecto, en el sentido de que los costos y beneficios que se deben identificar, medir y valorar son aquéllos que resulten relevantes desde el punto de vista del inversionista privado. Cuando la identificación, medición y valoración se hace desde el punto de vista de todos los agentes económicos que conforman la comunidad nacional, se estará efectuando una evaluación social del proyecto

CONCLUSION

la viabilidad de un proyecto depende de la aprobación individual de cada uno de los estudios anteriores, dando como resultado, por ejemplo, el que algún proyecto pueda ser factible técnicamente, pero desde el punto de vista ambiental o socioeconómico no son viables, es decir, no existen alternativas de solución o las que hay son demasiado costosas. Para formular un proyecto, se necesita un grupo de expertos que se encarguen desde la detección de necesidades, la creación de proyectos nuevos o el diagnóstico de mejora de uno puesto en marcha, en otras palabras, el formular un proyecto no es tarea fácil, requiere de mucho empeño, dedicación y práctica en diversas disciplinas.

Como sabemos debemos tomar buenas decisiones, hacer buenos estudios y profundizar cada vez que queramos iniciar cualquier tipo de proyecto. Si analizamos bien podemos ver que si utilizamos de forma correcta y adecuada las técnicas para evaluar nos garantizara la buena viabilidad de nuestro proyecto. Y así obtener buenos resultados y lograr nuestros objetivos.